
Ortsbeirat Betzigerode 
 

Protokoll der Sitzung vom 05.09.2022 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende:  20:30 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung, Begrüßung durch den stellv. Ortsvorsteher 
2. Wahl eines Ortsvorstehers / einer Ortsvorsteherin 
3. Verschiedenes 

 
Anwesend aus dem Ortsbeirat: Jutta Becker, Bernd Meier, Stefan Arndt, Nadine Gernhöfer, Doreen 
Kobylka 
Gäste: Eva Raabe (Beigeordnete) 
 
Zu 1:  Nach Eröffnung und Begrüßung des stellv. Ortsvorstehers Bernd Meier, stellte er die 

Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest.  
 
Zu 2: Bernd Meier teilte mit, dass ein neuer Ortsvorsteher / Ortsvorsteherin gewählt wird, da Jutta 

Becker bei der letzten Sitzung zurückgetreten ist.  
 

Als Wahlleiterin wurde Eva Raabe festgelegt. Die Wahl sollte per Handzeichen erfolgen.  
 Bernd Meier hat Nadine Gernhöfer als neue Ortsvorsteherin vorgeschlagen und fragte alle 

Mitglieder, ob es noch andere Vorschläge gebe. Dies wurde verneint.  
 Nadine Gernhöfer wurde per Handzeichen einstimmig als neue Ortsvorsteherin gewählt.  
 
 Nadine Gernhöfer gibt ihr Amt als Schriftführerin ab. Doreen Kobylka wurde einstimmig per 

Handzeichen als neue Schriftführerin gewählt. 
 
 Bernd Meier überreichte Jutta Becker als Dank für Ihre langjährige Arbeit als Ortsvorsteherin 

ein Dankeschön des Ortbeirates. Ebenfalls bekam Nadine Gernhöfer als Dank für die 
Übernahme des Amtes als Ortsvorsteherin ein Dankeschön überreicht.  

 
 
Zu 3:  3.1 Solarpark  
 Der Ortsbeirat informierte über die Planung eines Solarparks. Der Ortsbeirat sprach sich für 

eine Informationsveranstaltung für alle Einwohner Betzigerode aus. Der Ortsbeirat spricht 
sich bisher weder für noch gegen den Solarpark aus, da noch zu viel im Unklaren ist.  

 
 3.2. Die Mitfahrbank soll vor dem Grundstück Wagner stehen bleiben. 
 
 3.3. Es wurde nochmal über den Glasfaseranschluss in für die Liegenschaften in Betzigerode 

und anderen Ortsteilen diskutiert. Der Ortsbeirat wünscht einen Glasfaseranschluss für alle 
Liegenschaften in Betzigerode und allen anderen Ortsteilen von Bad Zwesten.  

 
 3.4. der Kirchenvorstand informiert darüber, dass die Plattensanierung an der Friedhofshalle 

im Gange ist. 
 



 3.5. Es wurde über die Anschaffung einer neuen Spülmaschine diskutiert. Evtl. hat der OB die 
Möglichkeit kostengünstig eine Spülmaschine von der Kupferhütte abzukaufen. Dies muss 
noch geklärt und überprüft werden, ob diese im DGH genutzt werden kann.  

 
 3.6. Jutta Becker bedankte sich nochmal beim Ortsbeirat für die Unterstützung in den letzten 

Jahren und für die gute Zusammenarbeit und freut sich, nun weiter im Ortsbeirat zu bleiben 
und die Ortsvorsteherin und stellv. Ortsvorsteher zu unterstützen. 

 
 
Nachdem keine Punkte mehr anstanden und auch von den Gästen keine Wortmeldungen kamen, 
bedankte sich Herr Meier und beendete die Sitzung um 20.30 Uhr. 
 
 
B. Meier          
Stell. Ortsvorsteher 
 
N. Gernhöfer 
Ortsvorsteherin und Schriftführerin        
  


